

Resalta Díaz-Canel logros económico-sociales de Cuba a pesar del recrudecimiento del bloqueo



La Habana, 18 dic (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, destacó los resultados económicos y sociales alcanzados por el país en 2019 en medio de un contexto marcado por un incremento de las medidas de Estados Unidos para asfixiar a la mayor de las Antillas.

En la comisión de Asuntos Económicos del parlamento cubano, el primer mandatario denunció el aumento de las presiones y medidas de Washington para impedir el arribo a la isla de combustibles y recursos financieros.

Esa situación nos llevó en septiembre y octubre últimos a trabajar con menos del 50 por ciento del combustible habitual, lo cual afectó numerosos renglones de nuestra sociedad, subrayó.

Sin embargo, hay resultados tangibles este año en la construcción de vivienda y en la inversión extranjera, como evidencian los datos de la Zona Especial de Desarrollo del Mariel, ubicada en el occidente del país, manifestó.

Resaltó también el incremento salarial del sector presupuestado, que benefició a 1,4 millones de trabajadores, la incorporación de nuevos rublos exportables y los avances en el sector de ferrocarriles tanto en el movimiento de pasajeros como de carga.

Aunque no vamos a llegar a los niveles esperados en el arribo de turistas por la hostilidad de la Casa Blanca, que incluyó la prohibición de viajes de cruceros, que nos visiten más de cuatro millones de vacacionistas en 2019 es meritorio y confirma que Cuba es un destino seguro, subrayó.

Además, en estos 12 meses incrementamos la conectividad en internet como parte de la estrategia de informatización de la sociedad, continuamos con el programa de reanimación de nuestras ciudades y poblados, y avanzamos en el programa hidráulico, manifestó.

Díaz-Canel rechazó las recetas foráneas para la sociedad cubana al criticar las políticas neoliberales impuestas en diversas latitudes que afectan a la mayoría de la población.

Aquí forjamos una sociedad con verdaderos derechos políticos, sociales, económicos, civiles, culturales y humanos, recalcó.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/210017-resalta-diaz-canel-logros-economico-sociales-de-cuba-a-pesar-del-recrudecimiento-del-bloqueo>



Radio Habana Cuba